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L A  C A N D I D AT E  O F F I C I E L L E  D E  L A  M A J O R I T É  P R É S I D E N T I E L L E

Depuis 5 ans, je porte la voix de l’Est du Val d’Oise avec 
responsabilité et engagement à l’Assemblée nationale.

Grâce à la Majorité présidentielle de nombreux sujets 
ont progressé pour mieux protéger les Français, mal-
gré les crises : suppression de la taxe d’habitation, 
augmentation du minimum vieillesse, remboursement 
des prothèses auditives, lunettes et soins dentaires.  
Beaucoup reste à faire, j’en suis consciente. 

C’est pourquoi je souhaite continuer notre action et se-
rai votre candidate les 12 et 19 juin 2022.

En me présentant, je sollicite à nouveau votre confiance 
pour poursuivre ensemble le travail commencé pour 
notre circonscription, dans ce contexte si particulier 
que nous connaissons : pression sur le pouvoir d’achat, 
inégalités entre les territoires, transports insuffisants. 

Vous savez qui je suis et d’où je viens : j’ai grandi à 
La Courneuve. Issue d’un milieu modeste, j’ai réussi 
à intégrer Sciences Po, formidablement soutenue par 
mes professeurs ; ce sont eux qui ont forgé le cœur de 
mon engagement : donner à chaque enfant la possibili-
té d’atteindre ses ambitions, comme notre pays me l’a 
permis il y a 20 ans. 

Je sais ce que je dois à mon pays. C’est pour lui que 
je souhaite poursuivre le travail de transformation  
profonde de la société que nous avons entrepris.

Habitante du territoire, j’ai fait de l’échange de terrain, 
avec vous et avec les élus locaux de tous bords poli-
tiques le cœur de mon action.

Par la richesse de nos échanges, j’ai pu relayer vos dif-
ficultés au Gouvernement et porter des textes de loi 
utiles pour notre territoire. De ces combats sont nées 
des avancées concrètes : Plan pour le Val d’Oise, lutte 
contre les dépôts sauvages, lutte contre le harcèlement 
scolaire, quartiers de reconquête républicaine.

Améliorer concrètement votre quotidien, protéger nos 
enfants, lutter contre le chômage et l’insécurité et agir 
pour le logement et la transition écologique sont au-
tant de combats que je veux poursuivre, avec vous,  les 
cinq prochaines années. Avoir une députée de la majo-
rité, c’est se donner les moyens d’agir. 

Zivka Park
 Votre députée

avec

Suppléant Florent Roucan
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@Zivkapark zivkapark2022@gmail.com 07 66 89 57 29

avec vous
JE M’ENGAGE 
pour notre territoire

 pour l’égalité des chances 
  Chaque enfant doit avoir la possibilité d’at-

teindre ses ambitions. Je me suis battue pour 
que Goussainville devienne une cité éducative et 
ai porté à 12 le nombre d’élèves des classes de 
CP/CE1 dans les zones d’éducation prioritaires. 
Nous irons plus loin en augmentant davantage 
les salaires des enseignants, en renforçant 
l’apprentissage (doublé depuis 2017) et en met-
tant en place un système de bourse plus juste. 

 pour la protection 
 de nos enfants 

  Je suis maman. Depuis 3 ans, j’ai fait de la 
lutte contre le harcèlement scolaire le cœur de 
mon engagement. Je continuerai de rencontrer 
les associations de parents d’élèves, les éta-
blissements scolaires et nos enfants. J’agirai à 
l’Assemblée pour qu’ils ne souffrent plus de la 
haine à l’école et en ligne. 

 pour 
 notre santé 

  Régulièrement au contact des soignants, j’ai 
constaté les avancées concrètes permises par 
la reprise de la dette de l’hôpital de Gonesse 
et l’augmentation des salaires avec le Ségur 
de la santé. Il faut aller plus loin : recruter plus 
d’infirmiers et d’aides-soignants, lutter contre 
les déserts médicaux et permettre des bilans de 
prévention gratuits aux âges clés de la vie. 

 pour la protection 
 du pouvoir d’achat 

  Depuis 2017 nous avons agi pour améliorer 
votre pouvoir d’achat. Mais face à une crise 
internationale qui dure, les hausses de prix sont 
insupportables pour de nombreuses familles. Je 
m’engage à faire en sorte que les aides sociales 
soient versées automatiquement. La redevance 
télé sera supprimée (138€/an) et les impôts de 
succession seront baissés. 

 pour 
 l’est du Val d’Oise 

  Le plan pour le Val d’Oise a été un pilier de 
mon mandat. L’installation du Rungis Nord et 
d’une cité scolaire internationale seront autant 
d’opportunités d’emploi et de formation pour 
vous. Je continuerai de me battre pour que l’Est 
du département soit reconnu pour ce qu’il est : 
un territoire de grandes opportunités mais aussi 
avec des grandes difficultés.

 pour mieux accompagner 
 nos aînés 

  Nous devons renforcer l’accompagnement de 
nos aînés et mieux reconnaître les professionnels 
qui les entourent. Je m’engage, avec la majorité 
à mettre en place une « Prime Adapt’ » pour 
couvrir jusqu’à 70% des coûts d’adaptation des 
logements et créer 50.000 postes d’infirmiers et 
aides-soignants dans les maisons de retraite.

Maire-adjoint chargé des sports à Gonesse, je suis 
professeur d’EPS au lycée Arthur Rimbaud de Garges-
lès-Gonesse. Très engagé dans le milieu associatif, j’ai 
toujours œuvré en tant que bénévole, dirigeant et en-
traîneur. Joueur de baseball softball, membre de l’équipe 
de France, je crois fermement que les valeurs du sport 
sont un puissant outil d’émancipation qui doit être mis 
au service de notre jeunesse. Convaincu que Zivka Park 
portera ce combat à l’Assemblée, je lui accorde toute ma 
confiance en tant que suppléant.

Florent Roucan
Suppléant
Maire-adjoint délégué 
aux Sports à Gonesse

 pour 
 garantir notre sécurité 

  Au contact régulier de nos forces de l’ordre, 
j’ai constaté les effets des budgets ambitieux 
votés pour la sécurité : sur notre territoire 35 
nouveaux postes ont été créés. Pour continuer 
de lutter contre l’insécurité, j’irai plus loin 
en votant la création de 200 brigades de 
gendarmerie dans les zones rurales et les villes 
moyennes et en continuant d’augmenter les 
moyens de la justice.

 pour une transition 
 environnementale juste 

  Rapporteure de la loi Mobilités, j’ai donné 
plus de moyens aux transports du quotidien, 
lutté contre les nuisances sonores aériennes et 
les dépôts sauvages. Face à l’urgence climatique, 
nous devons aller plus loin. La planification 
écologique doit être juste, pragmatique et 
adaptée à notre territoire, notamment pour nos 
agriculteurs.


